
 

 

PV Assemblée générale du CBVV du  6 Janvier 2024 

 

Présents : 

Julien Thal - Joe Thal - Jordan Thal - Gossec Eloi - Olivier Freysz – Lukas Saborido – 

Antoine Deschamps – Antoine Mompas – Schmitt Arno – Jacky Fayolle – Gregory 

Vagner – Ronan Engel – Anne Muller – Christiane Wirth – John Eras- Dominique 

Koehler – Chantal Muller 

Excusés : 

Jean Marie Roche – Said Assoumani – Sylvain Waltz – Laurine Wirth – Valerie Bauer 

 

1) Approbation du PV du 1er juillet 2022 

L’assemblée approuve à l’unanimité. 

 

2) Retour sur la saison 2022/23 

La saison s’est achevée sur 3 belles notes : 

➢ La montée pour la 3ème année consécutive des seniors féminines 1 : elles 

accèdent en région en ayant terminé 2ème à 1 point d’Holtzheim, avec 2 défaites 

seulement. 

En principe seul le 1er monte. Mi -juillet, la bonne nouvelle est tombée, la ligue 

régionale a octroyé une 2ème place en RF2 pour Villé. 

 

➢ Le comité du Bas Rhin a décidé de remettre en place des phases finales chez les 

jeunes 

Nos U15M se sont brillamment qualifiés pour ces phases finales. Ils remportent 

successivement les 1/4 et les 1/2 finales. 

Ils disputent la finale face à Eschau : ils s’inclinent malgré une belle prestation. 

Les U15 sont vice-champions du Bas Rhin. 

 
➢ Les seniors féminines 2 ont atteint leur objectif : elles accèdent à la D3. 

 

➢ 12 équipes étaient engagées en championnat dont 8 équipes de jeunes. 

Les U7 et U9 ont participé à plusieurs plateaux durant la saison. 

 



➢ Autre satisfaction : une augmentation de 25% de licences, grâce notamment à 

la belle progression chez les plus jeunes : + 20 chez les U7/U9 (35 enfants) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3) Bilan financier 

➢ Recettes liées aux : 

➢ Manifestations : 32824 euros 

➢ Licences : 18533 euros 

➢ Buvette : 13372 euros 

➢ Sponsoring :7000 euros 

Soit un total de : 71729 euros 

 

➢ Dépenses : 

➢ Manifestations :29000 euros 

➢ Licences/ ligue CD67 : 16432 euros 

➢ Buvette : 8061 euros 

➢ Sponsoring : 5222 euros 

➢ Frais de gestion banque : 86 euros 

➢ Compte ressources humaines :9590 euros 

➢ Frais de fonctionnement : 8567 euros 

 

Soit un total de 76958 euros 

Soit un solde négatif de 5229 euros 

Total en caisse à la fin de saison 2022/23 de 12534 euros 

      LES PRINCIPAUX EVENEMENTS SAISON 2022-2023 

 



 

En conclusion : 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Saison 2023/24 : 

On a été obligé d’augmenter le montant de la cotisation suite à l’augmentation du prix 

de la licence auprès de la ligue de 20% 

Pour exemple : 

Une licence senior nous coûte 65,50 euros à la ligue 

A cela s’ajoutent : 

➢  Les frais d’engagement d’équipe 80 euros, 

➢  Les frais d’arbitrage : environ 400 euros par an pour 1 équipe senior 

➢ Les fonds de formation :75 euros par club + 15 euros par équipe senior 

 À verser à la ligue. 

 

➢ La location de la salle : 5500 euros par an 

 

Compte tenu de tous ces éléments : un joueur senior revient à 145 euros. 

Ce qui justifie le montant de la licence. 

D’où la nécessité de rentrer de l’argent pour faire face aux différents frais : 

manifestations, sponsoring, vente de fromage, opération chocolats… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4) Objectifs pour 2024  

 

Sur le plan Sportif : 

➢  Le maintien pour les SF1 et SM1 

➢ Formation des jeunes joueurs pour les amener petit à petit au plus 

haut niveau départemental et assurer la relève 

➢ Avoir une équipe dans chaque catégorie 

➢ Fidéliser nos jeunes joueurs 

 

Bilan mi saison : 

La saison étant entamée, on peut déjà faire un petit bilan 

- Le maintien des SF1 est en bonne voie, avec 4 victoires et 2 défaites, il leur 

reste 2 matchs dans la 1ere phase et elles sont d’ores et déjà assurées de finir 

dans les 4 premières (sur 6) 

- De nouvelles poules de 6 seront formées après le 20 janvier avec 3 niveaux 

- Élite (1er et 2ème) 

- Excellence (3ème et 4ème) 

- Honneur (5ème et 6ème) 

- Elles devraient se retrouver en poule élite ou excellence 

- Les SM1 sont en difficulté (comme à leur habitude ces dernières saisons, à 

nouveau handicapés par les blessures) 

- Mais on compte sur eux pour redresser la barre  

- La belle surprise vient des SF2 qui terminent la phase aller en étant invaincues 

- Hormis les U15F, toutes les catégories sont représentées chez les jeunes 

- Après 2/3 années creuses, l’effectif féminin est en augmentation surtout chez 

les moins de 12 ans :1/3 de l’effectif féminin 

 

Sur le plan des évènements et manifestations : 

➢  Loto : déjà fait, cela a été un succès 

➢ Restauration lors de la soirée Halloween à la piscine : déjà fait 

 

A venir : 

➢ Restauration à nouveau lors de la soirée fluo à la piscine 

➢ Krembel tournoi (fin juin ou début juillet) 

➢ Participation à Décibulles 

➢ Organisation finales départementales 

 

 



 

 

5) Candidatures et élection comité 

➢ Appel nouveaux candidats : 

➢ 2 candidats : Lukas Saborido et Olivier Freysz 

➢ Elections nouveaux membres : 

Les 2 candidats sont élus à l’unanimité. 

 

Le comité est composé de 12 membres. 

 

 

Clôture de l’AG  

Moment convivial 


